

Busschule im Jahrgang 5

Zu Beginn des 5.Schuljahres nehmen alle Schülerinnen und Schüler am verkehrspädagogischen Projekt „Busschule“ teil. Es soll vor allem dazu beitragen, die Verkehrssicherheit von Kindern und Jugendlichen bei der Benutzung öffentlicher Verkehrsmittel zu erhöhen. Dabei werden neben theoretischen Inhalten (z.B. „Busregeln“) auch praktische Inhalte vermittelt und eingeübt (z.B. „Surferschritt“). Im Anschluss fühlten sich alle Teilnehmer für die nächsten Klassenausflüge sicherer.

